



Huguette Lachance Mathieu

(1935 - 2017)

Entourée de l'amour des siens, à la Maison Catherine de Longpré, le lundi 6 novembre 2017, à l'âge de 82 ans et 8 mois, est décédée madame Huguette Lachance, épouse de monsieur Yoland Mathieu et la fille de feu Henri Lachance et de feu Véronique Mercier.

Elle demeurait à Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil outre son époux, monsieur Yoland Mathieu;

ses 2 filles: Marie-Pier (Tim Tremblay) et Caroline (Richard Boudreault);

ses petits-enfants: Maurane (Dave), Ana Jade, Soliane et Liam-Xavier;

son arrière-petite-fille, Danaé.

Elle laisse dans le deuil les membres de la famille Mathieu, ainsi que plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Selon ses volontés, elle ne sera fut exposée et une prière eu lieu lors de l'inhumation des cendres au cimetière Saint-Georges sous la direction la maison Roy & Giguère Inc., 2550, 1re Avenue Saint-Georges (secteur ouest).

La famille désire remercier tout le personnel du CISSS-Ca à Saint-Georges dont Gailuron et Gailurette et de la Maison Catherine de Longpré pour les excellents soins prodigués.

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)